

Medio	La Nación
Fecha	19-08-2010
Mención	Carlos García, académico de la Facultad de Economía y Negocios se refiere a la reactivación de la economía chilena llamando a ser cautos porque el futuro económico internacional aún es incierto.

Con esto la expansión para los primeros seis meses alcanzó el 4,1%

Economía se activa y crece 6,5% en segundo trimestre

► Conocidas las cifras, el Presidente Sebastián Piñera señaló que esta noticia es el mejor incentivo para combatir la pobreza. A su vez, el ministro de Hacienda, Felipe Larraín proyectó un crecimiento de 5,0% para el 2010. Aunque los expertos mostraron proyecciones divididas para el actual semestre.



El comercio fue pieza clave para impulsar el desarrollo de la economía



LAS VENTAS mundialeras del comercio durante los meses de mayo y junio lograron que el crecimiento para el segundo trimestre del año registrara un 6,5%, siendo la más alta en los últimos cinco años según indicó ayer el Banco Central (BC).

Con estas cifras, el aumento para el primer semestre alcanzó un 4,1%, tomando en cuenta que los primeros tres meses del 2010 la expansión fue de 1,5%.

El instituto emisor señaló además que el 6,5% se debió al dinamismo de la demanda interna, que exhibió una expansión de 19,4% en el período, impulsada por el consumo y la inversión, superando así el 11,8% exhibido en el trimestre anterior.

Destacó que en el 10,7% del consumo privado incidieron principalmente los bienes durables alcanzando un histórico aumento de 46,9%, por el gasto en automóviles, electrodomésticos, celulares y televisores.

Conocidas las cifras, el Presidente Sebastián Piñera comentó que detrás de estos buenos números hay creación de empleos, oportunidades y recursos para sustentar el gasto social, por ello reafirmó la idea de crear 250 mil empleos y su compromiso de llegar a un millón de nuevas plazas.

Ahora bien, el ministro de Hacienda, Felipe Larraín, aseguró que "estas cifras nos revelan que la economía chilena ha crecido más de lo que esperaban los analistas, e incluso más de lo que habían señalado las cifras originales del Banco Central".

El jefe de las finanzas públicas agregó que "hemos tenido una recuperación potente, con un crecimiento de 6,5% en el segundo trimestre. Con eso, y a pesar de los efectos del terremoto, hemos tenido un primer semestre con un crecimiento de sobre 4%, y nos encaminamos también a un crecimiento anual en torno al 5%".

ECONOMISTAS

Para los expertos las cifras si bien presentan un buen síntoma de recuperación no todos concordaron en que el segundo semestre tendrá el mismo dinamismo.

En ese sentido, el economista de la Universidad de Chile, Joseph Ramos, aseguró que el crecimiento

"es un muy buen resultado, en parte se debe a que en el 2° trimestre del 2009, la economía tuvo su punto más bajo (4,5%), pero quiere decir que la recuperación, que se había suspendido a causa del terremoto, ha tomado mucha fuerza".

Mientras, el académico de la Universidad Alberto Hurtado, Carlos García, señaló que se muestra un grado de recuperación, pero hay que ser cauto ya que el escenario internacional aún es incierto y más lento de lo esperado, por ello considero que es un dato puntual más que una

tendencia, por ello no se puede esperar que el segundo semestre presente la misma amplitud". Con ello auguró un crecimiento anual de 3,5 a 4%.

Para Matías Madrid, economista jefe del Banco Penta, "la economía creció por sobre lo estimado, lo que llevará a que la autoridad monetaria ajuste su proyección del PIB en el próximo IPOM a 4,25% y 5,25%". Madrid proyectó un crecimiento para el tercer y cuarto trimestre de 6,5%, para cerrar el año con un incremento de un 5,1% y 2011 con un 6,2%. **LN**